

# CAP, SUR LE VÉLO

Édition 2024

Le magazine  
cyclotouristique  
de la Montérégie



## MONTÉRÉGIE

**11** pistes cyclables  
*bike paths*

**4** suggestions  
*d'itinéraires sur route*  
*suggested on-road routes*

**Les attraits à ne pas manquer**  
*Must-see attractions*

**Découvrez Terre à Boire, une ferme brassicole innovatrice !**  
*Discover Terre à Boire, an innovative farm brewery*

**Livret détachable incluant la carte des pistes cyclables**  
*Detachable booklet including the bike path map*

## PISTE CYCLABLE / Bike path



# PISTE CYCLABLE SOULANGES



- A Motel Martin's Inn Le Marigot**  
Vaudreuil-Dorion (CITQ 522664)
- B Village des Écluses**  
Terrains de camping et prêt-à-camper  
*Campground and ready-to-camp sites*  
Pointe-des-Cascades (CITQ 199603)



Lieu historique national de Coteau-du-Lac / National Historic Site

La piste cyclable Soulages gagne à être connue. En plus de traverser des paysages magnifiques au bord de l'eau, elle est ponctuée de nombreux attraits. En effet, vous tomberez sous le charme de l'établissement Deux grains au moulin, à la fois café et boulangerie, qui est installé dans une maison ancestrale à Les Cèdres. La ville de Coteau-du-Lac ne laisse pas sa place avec la ferme agrotouristique La Belle de Coteau-du-Lac et ses mille et une activités. La plage de Saint-Zotique est aussi un incontournable, en raison de ses activités nautiques, de son eau limpide et de son sable fin. Un autre arrêt à ne pas manquer est le Village des Écluses, à Pointe-des-Cascades, pour de vraies vacances tropicales.

Cet itinéraire se prolonge facilement sur le territoire grâce à la navette fluviale qui mène au Parc régional des Îles-de-Saint-Timothée.

## Soulanges Bike Path

*It's hard to know why the Soulages path is still such a well-kept secret. It runs through stunning landscapes along the water, with plenty of places to stop along the way. Nip into the charming Deux Grains au Moulin bakery and cafe, located in an ancestral home in Les Cèdres. Stop off in Coteau-du-Lac and see all the town has to offer, including a plethora of activities at the Belle de Coteau-du-Lac agritourism farm. And don't skip Saint-Zotique Beach, with its water sports, gentle waters and fine sand. Lastly, Village des Écluses in Pointe-des-Cascades brings you a taste of the tropics.*

*Side trip to Parc régional des Îles-de-Saint-Timothée and Notre-Dame-de-l'Île-Perrot is possible via a river shuttle.*

